



人権コンサート 13日

高知県から堀内佳さんをお招きし人権講演会兼コンサートを開催しました。堀内さんは、高越小学校の校歌を作詞・作曲するなど吉野川市と大変縁がある方で、人権課が主催して、毎年市内の中学校やアメニティセンター等で巡回しコンサートを行ってくださっています。本校に初めて来たのは、体育館ができた1994年ごろだったそうです。相変わらずの素敵な歌声とともに、自分の人生を語る中で、「自分を決して嫌いにならないでください」などのメッセージを力強く伝えてくれました。



感想

今日の人権コンサートで一番心に残ったのは「絶対に大丈夫」という言葉です。「今つらいことがあって心がはりさけそうでもそれは今だけで、その後にはなくなっているから大丈夫」というような話に私はそうだなと思いました。佳さんが「あのときは怒りがすごかったけど、今思うと子どもだなあと思う」というような自分が体験した話を聞いて、私も似たようなことがあったなあと思いました。当時は何で私がやらないといけないんだろうと怒りと悲しい気持ちでいっぱいだったけど、今そのことを思うと良い経験だったなと思っています。その時、友達が「絶対、大丈夫」と声をかけてくれて気持ちが軽くなったことをコンサートを通してあらためて思い出すことができました。何気ない一言だけで、大きな力になってくれる良い言葉だなとコンサートを通して思うことができました。私も堀内佳さんのようにみんなに元気を与える人になりたいと思いました。



国際平和ポスターコンテスト表彰 17日

国際平和ポスターについて、谷木穂花さんが最優秀賞、阿部涼音さん、田代明莉さん、中山杏樹さんが優秀賞を受賞し、鴨島ライオンズクラブから表彰されました。谷木さんの作品は四国大会に出品されるそうです。おめでとうございました。



税の作文コンクール表彰 17日

税の作文について、藤原みつきさんと福見朋花さんが受賞しそれぞれ税務署長と会長から表彰されました。おめでとうございます。



祝 県大会第3位

男子剣道部が15日に行われた県新人大会で第3位になりました。県大会ベスト4のチームは2月に行われる四国大会への出場権が得られる大会だったそうで、見事、四国大会への切符を手に入れました。おめでとうございました。



生徒会役員改選立会演説会

13日

今年度は会長に1名、副会長に7名が立候補してくれました。どの立候補者も鴨島第一中学校を地域の顔になるよう、よりよくしていきたいという思いを胸に立候補してくれたことが演説からヒシヒシと伝わってきました。誰が選出されても生徒会の仕事を安心して託すことのできる人たちだと感じました。また、応援演説をしてくれた人たちも立候補者のセールスポイントをアピールしてくれました。みなさんお疲れ様でした。

